

Mario Lindner

Ortsstellenleiter Rotes Kreuz Altenmarkt/Großreifling

INFORMATION

**für die Bürgerinnen und Bürger
der Gemeinden in unserer Region**

Sehr geehrte Damen und Herren,
geschätzte Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Seit mehr als viereinhalb Jahren hält unsere Gemeinden in der Steirischen Eisenwurzen die Debatte über die fehlende notärztliche Versorgung in Atem. Gemeinsam mit den Einwohnerinnen und Einwohnern der Gemeinden Landl, Wildalpen, Altenmarkt und St. Gallen haben wir uns in dieser Zeit mit voller Kraft dafür eingesetzt, dass Sicherheit im Notfall auch in unserer Region durch einen bodengebundenen Notarzt-Dienst garantiert wird. Nun können wir uns mit einer wirklich erfreulichen Nachricht an Sie wenden:

Das Pilotprojekt für die notärztliche Versorgung in unserer Region startet mit dem 5. April 2025!

Der langjährige Einsatz hat sich bezahlt gemacht: Beginnend mit dem 5. April wird die Rot-Kreuz-Dienststelle Altenmarkt/Großreifling für die kommenden acht Wochenenden einen Notarzt-Dienst für unsere Region einrichten! Zu diesem wichtigen Erfolg für unsere Region möchte ich allen gratulieren, die sich gemeinsam mit uns dafür stark gemacht haben. Genauso darf ich dem Roten Kreuz Steiermark für die gemeinsame Umsetzung dieses Pilotprojektes danken. Darüber hinaus gebührt der Erzbergapotheke und der Bergrettung ein Dank für die Unterstützung dieses Pilotprojekts. **Der größte Dank gilt aber natürlich unseren haupt- und ehrenamtlichen Notfall- und Rettungssanitäter*innen sowie den Notärzt*innen unserer Dienststelle, die einen bodengebundenen Notarzt-Dienst überhaupt erst möglich machen.** Gemeinsam sorgen wir für Sicherheit im Notfall in der Steirischen Eisenwurzen!



Mario Lindner

Ortsstellenleiter des Roten Kreuzes Altenmarkt/Großreifling
sowie 1. stlv. Bezirksstellenleiter des Roten Kreuzes im Bezirk Liezen gemeinsam mit dem
**gesamten Team aus Notärzt*innen, Notfallsanitäter*innen
und Rettungssanitäter*innen**